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Una argentina con corazón macaense ¿Puede imaginar eso? Bueno, es verdad. El equipo de 
voley de Macaé Sports tiene una jugadora argentina, apasionada, no solo por el equipo, sino que 
también por la ciudad y las personas que conoció. Ella es Jesica Umansky, de 17 años, con 1,72 
metros y 70 kilos.  

Jugando de levantadora, Jesica fue invitada por el Presidente del club, Fred Kohler,a jugar el 
torneo estatal infanto-juvenil en Brasil cuando todavía estaba disputando el Panamericano en 
Bolivia. "No pensé que un día pudiese vivir del voley porque en la Argentina es prácticamente 
imposible. Cuando recibí la invitación me sorprendí por la posibilidad y también por la experiencia 

que iba a obtener aceptando la propuesta", dice ella.  

Cuando empezó a jugar voley, a los nueve años, Jesica se destacaba por su altura. Con el 
tiempo, la pasión por el deporte nació y creció, pero su altura no. En ese momento, como la 
voluntad superaba todo, nació la levantadora. Como la garra y la determinación son una de las 
características más importantes de la personalidad de Jesica, asumir la posición de levantadora 
fue como un premio para este talento, que vibra con el corazón y entrena como si estuviese en 
una final de los Juegos Olímpicos.  

Hija única pero dispuesta a conquistar su independencia, Jesica siempre tuvo mucha libertad 
para decidir su futuro. "Mis padres y yo somos una familia muy unida. Antes de tomar mis 
decisiones siempre escucho la opinión de ellos. Hacemos todo muy democrático. Ellos respetan 
mi posición y me incentivan dando todo el apoyo necesario", cuenta ella.  

FUTURO  

Cuando cuestionada sobre su futuro, Jesica ríe y habla con un español bastante 
"aportuguesado": "Antes de venir para Brasil ya tenía todo programado en mi cabeza. Iba a 
continuar jugando al voley, y cuando terminase el secundario iría a la universidad para estudiar 
psicología, eso porque yo pensaba que sería imposible vivir del deporte. Ahora todo cambió. 
Creo que podría vivir del voley pero, asimismo, no descarto la posibilidad de convertirme en 
psicóloga. Vamos a ver.", declara.  

 



ENTRENAMIENTOS INTENSOS  

"Lo que más me llamó la atención cuando llegué acá fue el ritmo de los entrenamientos. En 
Buenos Aires entrenaba tres o cuatro veces por semana. Acá hago eso por día. Yo sabía que acá 
sería muy exigida. Vine consciente, ya que estoy viviendo en uno de los países con mejor voley 
del mundo", comentó Jesica muy feliz con los resultados que se vienen concretando. Para ella, 
antes de Brasil solo existe Italia cuando el asunto es el voley. Y agrega: "Esta experiencia que 
estoy viviendo no tiene precio. El entrenamiento es de la mejor calidad, además de que adoro a 
las personas de acá. Ellos me tratan con mucho cariño. Considero que Ayrton es un profesional 
maravilloso, porque más allá de que en la cancha exige mucho, afuera es un amigo".  

AUTO EVALUACION  

Cuando Jesica se auto evalúa dice que su mejor fundamento es la defensa y que las ganas y la 

pasión precisan estar siempre presentes. "Todo lo que vayamos a hacer nos tiene que gustar y 
debemos luchar con mucha fuerza para mejorar cada vez más. No debemos estar preocupados 
en ganar dinero o hacernos notar. La diferencia está ahí, si hacemos las cosas con el alma y el 
corazón, la recompensa es maravillosa". Con una declaración muy madura, Jesica muestra 
entonces a qué vino.  

Ella vuelve a decir que en la Argentina las jugadoras de voley juegan porque les gusta, ya que 
ganan muy poca plata. Entonces si no tuvieran pasión por lo que hacen lo dejarían.  

En cuanto a la permanencia de ella en Macaé Sports, a Jesica le encanta la idea pero su contrato 
inicial fue solo para jugar el estatal. Ella debe volver a su país ya que tiene un compromiso con el 
equipo argentino Náutico Hacoaj.  

LA ADOLESCENTE ARGENTINA  

Como todas las adolescentes, Jesica ya conquistó un corazón Macaense. Pero según ella los 
hombres brasileros se enamoran muy rápido. Ella asegura que es más cuidadosa y prefiere 
conocerse mejor, pero cuando el tema es el amor, ahí es muy diferente. Además de que le 
encanta escuchar música y bailar, Jesica dice que adora ver películas, leer y hacer amigos. "Aquí 
en Macaé existen muchas personas de afuera, de ciudades y países diferentes pero, sin 
embargo, nos convertimos en grandes amigas, una gran familia". En un cierto momento de la 
entrevista, que aconteció en una sala del Sesc, el Superintendente de la institución, Cláudio Brito, 
entró con una carta para ella. Sus ojos brillaron de curiosidad y se tornaron eufóricos cuando el 
remitente era del técnico del club argentino, al cual se volverá a integrar en breve.  


